

室町だより

平成19年6月1日 NO3 6月号
京都市立室町小学校 校長 倉中 増夫
(075)431-0358 Fax(075)431-0359

H P <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/muromachi-s/>

6月 衣替えの季節です！！

季節は6月、衣替えの季節となりました。この時期は天候の不順な日も多く、食中毒や頭ジラミ等、保健衛生面での心配も増えます。各家庭におかれましては、食べ物・飲み物・体の清潔・うがい・手洗い等、健康面にも気をつけてください。



< 太陽光パネルがつけました >



児童玄関のパネル

昨年は学校に風力発電機がつけました。今年は昔、室町小学校で勤務されていた月澤先生から学校に寄付のお話がありました。使い道についていろいろ考えたのですが、環境に役立つものに使っていかうということになり、ソーラーパネルを設置することになりました。先日完成し、さっそく発電を始めています。風力発電や太陽光発電をうまく利用し、環境にやさしい学校にしていこうと思います。

< 地域を活かした学習 >

5月に入り室町校の特色の一つである「地域を活かした学習」の取組が各学年で進められています。



学校の周りには、お寺が多いな。お寺を探検だ！！

校区探検 2年



お寺の写生 5年

< 学力の向上を目指して >

本校でも独自の学力向上プランを作成し、学力の向上を目指しています。



朝の学習時間を「帯タイム」と呼んでいます。火曜日の朝学習は「きらきら学習」と名付けて、算数の学習に取り組んでいます。左の写真のように、自分の能力に合ったプリントを選び自主的に学習を進めます。教員も朝 8 時 40 分のチャイムで教室に行き子どもたちの指導にあたります。このような朝の学習を大切にしていきたいと考えています。

帯タイムの充実



小中連携の取組

本校が烏丸中学校との小中連携を始めて 3 年目となりました。今年も烏丸中学校の西岡教諭が 6 年生の算数科の指導にあたります。チームティーチングとして担任と二人で授業する場合や習熟の程度に応じて一つのグループを指導する場合など、単元によって授業形態を工夫します。この連携の取組で 9 年間の学びを保障していきます。(音楽科でも連携に取り組んでいます。)

< 5 月の学校の様子から >



1 年生を迎える会

5 月 22 日(火)に、「1 年生を迎える会」が行われました。6 年生が 1 年生と手をつないで入場し、全校児童でゲームをしたり、歌を歌ったりしました。1 年生には、全学年が協力して作ったペン立てをプレゼントしました。



むらまち子どもクッキング

今年度 1 回目、数えて 17 回目の子どもクッキングが行われました。今回のテーマは「だしとり名人になろう」です。子どもクッキングの取組は 5 月 10 日付けの京都新聞でも紹介されました。

6月

の行事から



学校と家庭との連携を図るための取組の一つとして、10日に日曜参観を実施します。ご家庭の皆様では是非ご来校いただき、子どもたちの学校での様子をご覧ください。

今年度も、1時間目から4時間目まで全ての校時を公開いたします。

プール掃除 6月8日(金) 水遊び6月12日(火)



水泳学習の季節になりました。今年も高学年の5年生、6年生がプール掃除に取り組みます。5校時に5年生、6校時に6年生、放課後は教職員が掃除をしていきます。その後、低学年は12日より、3年生以上は15日より水泳学習が始まります。耳鼻科や眼科で病気のある人は、プールに入れませんので、水泳学習が始まるまでに治療しておいてください。



読書週間(6月12~15日)と選書会 6月13日



今年度も、6月12日からの1週間を前期読書週間と位置づけ、朝の15分間読書に取り組みます。昨年度より火曜日は算数の基礎を学習する「きらきら学習」、木曜日は英語の歌に親しむ「singing a song time」としてはいますが、読書週間の1週間は毎日しっかり読書に取り組みます。

また、6月13日は選書会として、和室に並べられた本の中から、自分の読みたい本を選ぶ活動を行います。このような活動を機会に、本に興味をもち読書の習慣が身につけばと考えています。



なかよしチャレンジ大縄大会 6月19日



室町校では、1・6年の1組、3年のAグループをコアラグループ、1・6年の2組、3年のBグループをパンダグループ、2・4・5年の1組をウサギグループ、2・4・5年の2組をラッコグループとして、縦割りで活動します。6月12日の中間休みからグループごとに練習を始め、6月19日にどのグループが協力してたくさん跳べるのか大会をします。